

Heiraten auf Schloss Schönfeld

Rund 50 Brautpaare schließen im Trauzimmer des Zauberschlosses jährlich den Bund fürs Leben.

Die meisten Ehen werden von Mai bis September geschlossen. Hochzeits-Daten mit hohem Merkpotenzial stehen hoch im Kurs.

Für das nächste Jahr ist der 7.07.07 mit vier Anmeldungen schon fast ausgebucht.

Im Trauzimmer des Zauberschlosses ist Platz für circa 40 Gäste.

Der Hochzeitsmarsch wird nach wie vor am häufigsten gespielt. Aber auch andere Stücke sind möglich.

Die Eheschließung darf nicht eher als sechs Monate vorher angemeldet werden.

.